

9^{ème} TOURNOI PAR EQUIPES DE SAINT-APPOLINAIRE



Pour renvoyer l'ascenseur à l'ASC Judo SAINT-APPOLINAIRE, qui vient chaque année à notre tournoi Edouard Schuler, une équipe, de benjamins a été engagée au 9^{ème} tournoi par équipe de SAINT-APPOLINAIRE. L'équipe était constituée d'Islem (-30kg), Ayoub (-35kg), Lou Aye (-40kg) et Chahine (+45kg). Nous n'avions aucun judoka présent en -45kg.

Après un peu plus de deux heures de route nos judokas et leurs accompagnateurs sont accueillis à bras ouvert en Côte d'Or.

Les bourguignons avaient bien organisé leur tournoi avec, à 14h30, un échauffement commun dirigé par Cyrille MARET multiple champion de France et médaillé de bronze aux championnats d'Europe et du monde en +100kg !!

La compétition débute à 15h00 contre le dojo Côte d'Orien. Le match a été serré et nous avons perdu sur le score de 2 à 3 ... dommage l'équipe était à la portée de nos judokas !

Le second match contre Beaune 1 a été plus difficile et seul Ayoub a gagné son combat. Le score est donc sans appel ... 1 à 4 !

Vu le nombre d'équipes présentes, il y avait également des minimes, il n'y a pas eu de poule consolante et le parcours de notre équipe s'est donc arrêté après la phase de poule. Ils se classent donc à la 9^{ème} place au classement général benjamin.